

東海三県中学校修学旅行委員会（中嶋春雄会長・前安城市立安城北中学校長）の平成四年度総会は六月十一日名古屋市教育館で開催された。平成3年度会務報告・会計決算報告を事務局報告とおり承認し、平成4年度会長に柳澤伸郎氏（名古屋市立振甫中学校長）始め委員を選出した。後事業計画と会計予算を原案とおり決定した。

統いて、第七回修学旅行セミナー（九月二十五日開催）について話合がされ、更にJR東海から四年度の中学校修学旅行の輸送状況について中間報告が行われた。

本年度の役員は次のとおり

（一）旅館への荷物搬入について

旅館への荷物搬入について

（財）全修協の調査結果から（1）

財团法人全国修学旅行研究協会は、今春、全国の小・中・高校を対象に、修学旅行旅館の諸問題に関する調査を行った。調査項目は①実施時期の平進化②他校との同宿③水筒の必要性④荷物の前搬入の必要性⑤班別行動の五つで、小学校四十二校、中学校三百二十四校、高校百三十七校から回答を得た。

調査項目は、いずれも現在修学旅行生が利用する旅館から問題点として挙げられているものである。

回答の集計・分析結果のうち、今回は「荷物の搬入」について掲載する。今後の旅行計画案の参考になれば幸いである。

（二）旅館への荷物搬入状況

小学校の12%、中学校の26%、高校の28%が実施している。

（三）荷物搬入の理由

時間のロス軽減、身軽な班別行動を挙げた学校が圧倒的に多く、海外旅行の普及などにより荷物別送が常識化してきたと考えられる。また、中学校の中には所持品検査を理

（各中学校長、敬称略）。会長＝柳澤伸郎（名古屋・振甫）運営委員＝澤田士岐男（岐阜・桜ヶ丘）委員＝【愛知県名古屋】水野清孝（新潟）横井新治（今池）【三重県】磯谷栄一（岡崎）渡辺俊昭（大江）福永薰（猪子石）【同尾張】森川昌樹（今伊勢）二ノ宮鉄弥（甚目寺）【岐阜県】浅野晃（梅林）白井美恵子（校長会事務局）【三重県】佐野克（四日市中野村定男（修学旅行研究会事務局）事務局長＝兼子勉（全修協名）

古屋市教委会で開催された。

平成3年度会務報告と会計決算報告を事務局報告とおり

承認し、平成4年度会長に柳澤伸郎氏（名古屋市立振甫中学校長）始め委員を選出した。

後事業計画と会計予算を原案とおり決定した。

統いて、第七回修学旅行セミナー（九月二十五日開催）について話合がされ、更にJR東海から四年度の中学校修学旅行の輸送状況について中間報告が行われた。

本年度の役員は次のとおり

（各中学校長、敬称略）。会長＝柳澤伸郎（名古屋・振

甫）運営委員＝澤田士岐男（岐阜・桜ヶ丘）委員＝【愛知県名古屋】水野清孝（新潟）横井新治（今池）【三重県】磯谷栄一（岡崎）渡辺俊昭（大江）福永薰（猪子石）【同尾張】森川昌樹（今伊勢）二ノ宮鉄弥（甚目寺）【岐阜県】浅野晃（梅林）白井美恵子（校長会事務局）【三重県】佐野克（四日市中野村定男（修学旅行研究会事務局）事務局長＝兼子勉（全修協名）

古屋市教委会で開催された。

平成3年度会務報告と会計決算報告を事務局報告とおり

承認し、平成4年度会長に柳澤伸郎氏（名古屋市立振甫中学校長）始め委員を選出した。

後事業計画と会計予算を原案とおり決定した。

統いて、第七回修学旅行セミナー（九月二十五日開催）について話合がされ、更にJR東海から四年度の中学校修学旅行の輸送状況について中間報告が行われた。

本年度の役員は